"Chance für Schneidhain" begrüßt Bürgerversammlung

Schneidhain – "Wir freuen uns sehr, dass nu die von uns gewünschte und von Bürgerheitser Helm zugesagte Bürgerversammlung stattfindet", sagt Oskar Schmidt, Sprecher mit Unterschriftenlisten an Bürgermeister meister Helm zugesagte Bürgerversammlung Lärm- und Staubbelästigung in einem Brief stattfindet", sagt Oskar Schmidt, Sprecher der Initiative "Chance für Schneidhain", im Vorfeld der für Montag. 29. November, angesetzten Versammlung. In der Sitzung des Stadtparlaments vom 24. Juni habe Bürger- und des Sportplatzes am jetzigen Standort stadtparlaments vom 24. Juni habe Bürger- legung des Sport- und Bolzplatzes und weister Helm psechmals, zugesagt eine Bürger- gebr deutlich darauf hin dass sie gegen eine sehr deutlich darauf hin dass sie gegen eine meister Helm nochmals zugesagt, eine Bür-gerversammlung durchzuführen, wenn ein Konzept, eine konkrete Planung und einen Investor vorhanden seien. Schmidt: "Wir ge-hen infolgedessen davon aus, dass Herr Helm

nen infolgedessen davon aus, dass Hert Helm eine konkrete Planung vorstellen wird." Wenn es Bürgermeister Helm nun gelungen sein sollte, Planungen und einen Investor vorzustellen, der die sehr hohen Vorgaben des Beschlusses der Stadtverordneten vom 24. Juni erfülle und das Ganze als Nullsummenspiel - ohne die Stadtkasse auch nur mit einem Euro zu belasten - zu haben sei, dann, so Schmidt, wäre das "für unser Schneidhain nicht nur eine Chance, sondern ein einmaliger

sehr deutlich darauf hin, dass sie gegen eine Neuanlage der Plätze durch Querstellung, wie von der ALK gefordert, mit allen Mit-teln vorgehen werde. "Fußball-Sportanlagen mitten in Wohngebieten sind nun einmal sehr problematisch. In diesem Zusammen-hang wurde auch auf das Schicksal einiger Sportklubs hingewiesen, deren Plätze wegen anhaltender Lärmbelästigung geschlossen worden sind", sagt Schmidt weiter. Man sei zuversichtlich, dass die einmalige Chance für Schneidhain, Supermarkt und neuer Sport-platz, wie auch von einer deutlichen Mehrheit der Schneidhainer Bürger gewünscht, genutzt werde, so der Sprecher der Initiative "Chance

Glücksfall."

Wie der Initiative bekannt sei, gebe es seit einiger Zeit auch eine Protestinitiative von chance-fuer-schneidhain.de.

+AKTUELL++AKTUELL+ E für Schneid Sportplatz Supermarkt +AKTUELL++AKTUELL+ Bürgerversammlung: 29.11.2010 um 20:00 Uhr Heinrich-Dorn-Halle

Schneidhain www.chance-fuer-schneidhain.de